

# Spende an Calluna



Auch dieses Jahr zog das Erntefest im Soltauer Gewerbegebiet Almhöhe wieder etliche Besucher an: Sie erlebten dort einen bunten Tag bei bestem Spätsommerwetter, an dem unter anderem auf dem Gelände des Unternehmens „Jawoll“ zahlreiche Aktionen geboten wurden. Auf dem Parkplatz des Marktes in der Straße Am Hornberg gab es einen „Bonbon-Regen“ und einen Marktschreier, außerdem konnten Besucher bei einer großen Tombola attraktive Preise gewinnen. Den Erlös hieraus sowie die Einnahmen aus dem Speisen- und Getränkeverkauf stiftete das Unternehmen jetzt für einen guten Zweck. „Insgesamt 2.760 Euro sind dabei zusammengekommen - sogar noch mehr als im vergangenen Jahr“, freute sich der Soltauer „Jawoll“-Marktleiter Frank Sievert, der die Spende am vergangenen Donnerstag zusammen mit seinem Team an die Vertreterinnen vom Kinder- und Jugendhospizdienst Calluna überreichte. Die Einrichtung war beim Erntefest nicht nur mit einem Info-Stand auf dem „Jawoll“-Gelände vertreten, sondern hatte Interessierte auch in die im Frühjahr eröffneten Soltauer Räumlichkeiten des Vereins, Almhöhe 12-14, eingeladen. Für den Standort und die dortigen Angebote für Familien mit schwerstkranken Kindern sowie die Arbeit mit Angehörigen und Betroffenen solle auch die Spende verwendet werden, so die Calluna-Vertreterinnen.

Foto: suv

HK 01.10.17